



Nomos

Diversität und Interessenvertretung: Forschungsbefunde zu Geschlecht und Alter in Betriebsräten



Diversität und Interessenvertretung – zwischen Beharrung und Bewegung

Geschlechterpolitik und Generationswechsel im Betriebsrat

Von Nur Demir, M.A., Prof. Dr. Maria Funder,
Ralph Greifenstein und Prof. Dr. Dr. Leo Kißler

2021, 253 S., brosch., 54,- €

ISBN 978-3-8487-8459-2

(Arbeit, Organisation und Diversität in Wirtschaft
und Gesellschaft, Bd. 11)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8459-2

Diversität ist zu einem erstrebenswerten Ideal der spät-modernen Arbeitsgesellschaft geworden. Vor allem große, international agierende Unternehmen besitzen bereits Diversity-Management-Konzepte, aber ist Diversität auch ein Thema der Mitbestimmung? Das Buch will Aufschluss über die Diversitätsorientierung von Betriebsräten geben. Im Fokus stehen die Dimensionen Geschlecht und Alter:

Wie haben sich die Geschlechterverhältnisse in Betriebsräten entwickelt und welche Relevanz kommt der Geschlechterpolitik zu? Wie gehen Betriebsräte mit dem demografischen Wandel um? Gibt es Konzepte für einen Generationswechsel und wie werden sie in der Praxis umgesetzt? Findet Diversität lediglich auf der Vorderbühne statt und ist somit reine Fassade oder steckt mehr dahinter?

Bestell-Hotline +49 7221 2104-37 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-45 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary



Nomos

Diversity and Interest Representation: Research Findings on Gender and Age in Works Councils



Diversität und Interessenvertretung – zwischen Beharrung und Bewegung

Geschlechterpolitik und Generationswechsel im Betriebsrat

By Nur Demir, M.A., Prof. Dr. Maria Funder,
Ralph Greifenstein and Prof. Dr. Dr. Leo Kißler

2021, 253 pp., pb., € 54.00

ISBN 978-3-8487-8459-2

(Arbeit, Organisation und Diversität in Wirtschaft
und Gesellschaft, vol. 11)

In German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8459-2

Diversity has become a desirable ideal in the late modern work-oriented society. In particular, diversity is a goal of large global companies, which have already implemented concepts for managing it. Is diversity, however, also an issue of co-determination? While focusing on diversity in terms of gender and age, we aim to shed light on the question of whether works councils' policies are informed by diversity

endeavours: How have gender relations developed in the context of works councils? How relevant is gender policy in the context of co-determination? How are works councils dealing with demographic change? Do they have concepts for it and how do they put them into practice? Is diversity merely used as window dressing or is there more to it?

Hotline for your order +49 7221 2104-37 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgstr. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary